

SEPELIOS EN LOS CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DE VETERANOS (VA)

I. Administración de Cementerios Nacionales del VA

En 1862, el presidente Lincoln aprobó una ley que autorizaba la creación de cementerios nacionales . . ."para los soldados que mueran al servicio del país". En ese año se crearon 14 cementerios. Estos cementerios marcaron el comienzo de la actual Administración de Cementerios Nacionales (NCA).

Luego de la Guerra Civil, equipos de búsqueda y recuperación recorrieron cientos de campos de batalla, terrenos adyacentes a iglesias, haciendas y otros lugares en búsqueda de sepulturas realizadas de forma apresurada durante la guerra. Para el año 1870, los restos de cerca de 300.000 personas fallecidas en la Guerra Civil habían sido reubicados en 73 cementerios nacionales.

La Administración de Cementerios Nacionales (NCA) ha tenido numerosos cambios desde su creación. En 1873, el Congreso hizo extensivo el derecho de recibir sepultura en un cementerio nacional a todos los veteranos de la Unión en la Guerra Civil que hubieran sido dados de baja honorablemente. En el año 1933, mediante un Decreto Ejecutivo, ciertos cementerios nacionales fueron transferidos del Departamento de Guerra (hoy Departamento del Ejército) al Servicio de Parques Nacionales del Departamento del Interior. En junio de 1973, la Ley 93-43 autorizó la transferencia de 82 cementerios nacionales del Departamento del Ejército a la Administración de Veteranos, actual Departamento de Asuntos de Veteranos (VA). Esta medida incorporó los 82 cementerios del ejército a los 21 cementerios que ya estaban dentro de la jurisdicción del VA. Con la incorporación de 29 cementerios nuevos desde 1973, y la transferencia de un cementerio y sitio histórico al estado de Kentucky, ahora la NCA tiene 131 cementerios nacionales. El Departamento del Ejército aún administra dos cementerios nacionales: el de Arlington y el de la Residencia para Jubilados de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos (AFRH), ambos en la zona de Washington, D. C. El Departamento del Interior, por su parte, administra otros 14 cementerios, con lo cual el total de cementerios nacionales asciende a 147.

En el año 1978, el Congreso estableció el Programa de Subsidios a Cementerios Estatales (Ley 95-476). El Programa de Subsidios a Cementerios Estatales, gestionado por la NCA, fue concebido con el fin de ayudar a los estados y territorios de los Estados Unidos en el establecimiento, la ampliación y la mejora de los cementerios de veteranos, y complementa a la mencionada NCA mediante la provisión de lugares de sepultura para veteranos en aquellas zonas donde los cementerios nacionales no brindan el servicio adecuado. Los cementerios estatales de veteranos mejoran la capacidad del VA de satisfacer las necesidades relacionadas con el entierro de veteranos estadounidenses.

II. Información general

1. SEPELIO EN CEMENTERIOS NACIONALES Y ESTATALES

a. El entierro en un cementerio nacional se determina por el servicio militar. Las solicitudes de sepelio en cementerios nacionales deben ser dirigidas al personal del cementerio donde se desea realizar el entierro. Para obtener una lista de los cementerios nacionales del VA, consulte la Sección V.2 de este documento informativo o visite el sitio web <http://www.cem.va.gov>. El director del cementerio determina la elegibilidad para el entierro, normalmente cuando las circunstancias lo requieren. En la Sección III de este documento informativo se describe la mayoría de las categorías de personas con derecho a recibir sepultura en los cementerios nacionales del VA.

b. El Cementerio Nacional de Arlington (Arlington National Cemetery) se encuentra bajo la jurisdicción del Departamento del Ejército. Las consultas sobre elegibilidad para el sepelio deben ser dirigidas a ese cementerio, situado en Virginia. Para obtener la dirección y el número de teléfono, consulte la Sección V.5 de este documento informativo o visite el sitio web <http://www.arlingtoncemetery.org>.

c. Los dos cementerios nacionales activos que administra el Departamento del Interior (Andersonville National Cemetery, en Georgia y Andrew Johnson National Cemetery, en Tennessee) utilizan los mismos criterios de elegibilidad que la Administración de Cementerios Nacionales (NCA). En la Sección V.3 de este documento informativo podrá encontrar las direcciones y los números de teléfono de los cementerios que administra el Departamento del Interior.

d. Los criterios de elegibilidad para recibir sepultura en cementerios estatales de veteranos son iguales o similares a los criterios para recibir sepultura en cementerios nacionales del VA. Sin embargo, algunos estados tienen requisitos relacionados con la residencia y otras exigencias más restrictivas. Para obtener información, debe comunicarse directamente con los cementerios estatales. La lista de los cementerios estatales de veteranos se encuentra en la Sección V.4 de este documento informativo, y también en el sitio web <http://www.cem.va.gov>.

2. ASIGNACIÓN DE ESPACIO

a. La Administración de Cementerios Nacionales (NCA) tiene autorización para enterrar a los individuos elegibles en cualquiera de los cementerios nacionales del VA con espacio disponible para la sepultura. En la Sección V.2 de este documento informativo encontrará una lista de los cementerios nacionales del VA.

b. Se autoriza un lugar de sepultura o nicho de columbario para el sepelio de todos los miembros elegibles de una familia, excepto cuando las condiciones del suelo requieran más de una tumba o cuando la cantidad de difuntos elegibles de la familia requiera más de una tumba o nicho.

c. El lugar de sepultura no puede reservarse antes de que sea necesario para el entierro. El Departamento de Asuntos de Veteranos (VA) respeta las reservas realizadas hasta 1962, cuando los cementerios se encontraban bajo la jurisdicción del Departamento del Ejército y estaban permitidas las reservas. Cuando ocurre un deceso y se determina la elegibilidad para el sepelio en un cementerio nacional, el director del cementerio asigna un espacio de sepultura a nombre del veterano.

d. En muchos cementerios nacionales del VA que ya no tienen espacio para enterrar ataúdes se pueden igualmente sepultar restos que hayan sido cremados. Ocasionalmente, en estos cementerios se pueden desocupar lugares para enterrar ataúdes porque se exhuman cadáveres o se cancelan reservas anteriores a 1962. Comuníquese con el director del cementerio si desea consultar sobre la disponibilidad de espacio para sepultura.

3. DERECHO A BENEFICIOS DE SEPELIO

a. El entierro en un cementerio nacional es sin cargo. El gobierno costea la apertura y el cierre de la tumba, la lápida o la placa con la inscripción autorizada y el mantenimiento perpetuo. Se encuentran disponibles placas planas de bronce, granito o mármol y lápidas verticales de mármol o granito para señalar las tumbas, con estilos acordes a los monumentos existentes en el cementerio nacional. Las cubiertas de los nichos de los columbarios pueden ser de mármol, granito o bronce.

b. El Departamento de Asuntos de Veteranos (VA) suministra contenedores exteriores para tumbas nuevas en los cementerios nacionales con espacio disponible, sin costo alguno para los

familiares más cercanos. Los familiares más cercanos tienen la opción de comprar y utilizar un receptáculo externo privado en vez de usar el contenedor exterior provisto por el gobierno. Si hacen uso de dicha opción, recibirán una prestación monetaria equivalente al valor promedio que paga el gobierno por un contenedor exterior, deducidos los costos administrativos. Esta prestación monetaria costeará parcialmente el valor de un receptáculo funerario externo adquirido en forma privada. Pueden adquirirse receptáculos funerarios externos de manera privada para los familiares de un individuo enterrado con anterioridad, previa aprobación del director del cementerio.

c. Se provee una bandera de los Estados Unidos para que se pliegue debidamente sobre el ataúd o acompañe la urna de un veterano elegible que haya recibido la baja militar en condiciones no deshonrosas. La bandera para el entierro puede ser provista por el director del funeral, o bien puede obtenerse en las Oficinas Regionales del VA y en la mayoría de las oficinas de correo locales. Luego del funeral, la bandera será entregada a los familiares más cercanos o colegas allegados al difunto. Las banderas pueden donarse a un cementerio nacional para que sean enarboladas los días pertinentes, si el cementerio tiene el programa Paseo de Banderas. El VA también suministrará una bandera para entierro a nombre de un integrante de las fuerzas armadas que haya desaparecido en combate y al que luego el departamento militar haya dado por muerto. La ley estipula que sólo puede entregarse una bandera por veterano elegible.

d. Si el difunto no es un veterano, el VA puede no reembolsar ningún gasto relacionado con el entierro, como el traslado de los restos. El VA otorgará una prestación monetaria para gastos vinculados al funeral y el entierro de los veteranos que, al momento del fallecimiento, hayan tenido derecho a recibir una pensión o compensación o hubieran tenido derecho a recibir una compensación si no hubieran estado recibiendo un pago en concepto de retiro militar. También puede determinarse la elegibilidad para la prestación cuando el fallecimiento se produce en un hospital u hogar de ancianos del VA o en el domicilio, o bien en un hospital u hogar de ancianos contratado por el VA, y en estas circunstancias pueden reembolsarse los costos adicionales relacionados con el traslado de los restos. En estos casos, el VA también pagará el costo vinculado al traslado de los restos de un veterano discapacitado durante el servicio hasta el cementerio nacional más cercano a su domicilio que disponga de espacio para la sepultura. La persona que se haya hecho cargo de los gastos de entierro del veterano podrá reclamar el reembolso hasta los límites estipulados.

e. Una persona que fallece en servicio activo tiene derecho a ciertos beneficios del ejército. La información sobre estos beneficios se encuentra disponible en la división de las Fuerzas Armadas en la que la persona haya prestado servicio.

f. Se puede solicitar un Certificado Presidencial Conmemorativo para honrar la memoria de todo veterano fallecido a quien le hubieran dado de baja en condiciones honorables. La solicitud de dicho certificado suele iniciarse en la Oficina Regional del VA correspondiente. Los formularios de solicitud también se encuentran en el sitio web <http://www.va.gov/vaforms/va/pdf/VA40-0247.pdf>. Los destinatarios elegibles incluyen familiares más cercanos, otros parientes y amigos. Las solicitudes deben estar acompañadas de una copia de un documento que acredite el servicio honorable; por ejemplo, un certificado de baja militar.

g. Para obtener más información sobre el reembolso de gastos de entierro y otros beneficios del VA, puede consultar el folleto 80-0-01 de dicha entidad, que lleva el título "Federal Benefits for Veterans, Dependents and Survivors" (Beneficios federales para veteranos, dependientes y sobrevivientes). Puede conseguir una copia del folleto 80-0-01 en la mayoría de las oficinas del VA o en Superintendent of Documents, United States Government Printing Office (Superintendencia de Documentos, Oficina de Impresión del Gobierno de Estados Unidos), Washington, D. C. 20402. También puede consultarlo en el sitio web <http://www.va.gov/opa>.

4. ORGANIZACIÓN DE SEPELIOS EN CEMENTERIOS NACIONALES DEL VA

a. Los sepelios de veteranos o dependientes elegibles son organizados por el director del funeral o los familiares más cercanos cuando las circunstancias lo requieren; para ello deben comunicarse con la Oficina de Planificación de los Cementerios Nacionales llamando al 1-800-535-1117. El criterio para el entierro de un dependiente se define en función de la elegibilidad del veterano. Para determinar la elegibilidad de un veterano, se debe suministrar la siguiente información: nombre y rango militar del veterano; números de serie, servicio, seguridad social y reclamación del VA, según corresponda; fecha y lugar de inicio y desvinculación del servicio; división de la cual formó parte; fecha y lugar de nacimiento; y fecha de fallecimiento. Si alguno de estos datos no se encuentra disponible, debe suministrarse la mayor cantidad de información posible. Normalmente, una copia de un documento de baja militar con sello oficial o un formulario DD-214 es suficiente a la hora de determinar la elegibilidad para el entierro en un cementerio nacional del VA. El documento debe demostrar que la baja del servicio no fue por circunstancias deshonrosas. Para la mayoría de las personas, se exige el formulario DD-214 u otro documento de baja a fin de determinar la elegibilidad para el entierro. No obstante, también sirven otros documentos como la "carta de los 20 años" relacionada con la baja de integrantes de la Reserva o la Guardia Nacional. Si no se puede encontrar información sobre la baja, el cementerio nacional o la Oficina Regional del VA colaborará en la determinación de la elegibilidad para el entierro. En la Sección III de este documento informativo encontrará información más detallada sobre la elegibilidad. (Esta información se solicita de acuerdo con el Capítulo 24 del Título 38 del Código de los Estados Unidos, y es de carácter obligatorio para la autorización de entierros en cementerios nacionales. La información puede ser divulgada fuera del VA según lo permita la ley o según lo establecido en el Registro Federal de conformidad con la Ley de Privacidad del año 1974. Si no se suministran los datos exigidos pueden producirse demoras en el entierro hasta que se compruebe la elegibilidad).

b. La oficina de planificación fijará una fecha tentativa de entierro hasta que se verifique el servicio y el carácter de la baja, y notificará al solicitante cuando el entierro esté ratificado. La fecha y hora propuesta para el entierro se comunicará después de que el director verifique la elegibilidad y confirme los preparativos. El difunto sólo podrá ser trasladado al cementerio en la fecha de entierro comunicada.

c. Se ofrecen varias posibilidades para las personas que opten por la cremación. Los restos cremados pueden colocarse en una tumba bajo tierra, en un nicho de jardín o en un columbario, de acuerdo con la disponibilidad. El contenedor con los restos cremados puede no ser entregado al cementerio nacional hasta que el director verifique la elegibilidad y confirme los preparativos. Además, cuando haya disponibilidad, los restos del difunto podrán ser esparcidos en Jardines de Cremación, áreas parquizadas especialmente diseñadas para tal fin.

d. Para facilitar la organización de un sepelio, una persona que esté considerando el entierro en un cementerio nacional puede reunir la información mencionada en el párrafo (a.) de esta sección, preparar una declaración de voluntad, y luego guardar la información y la declaración junto con otros documentos importantes para que estén a disposición inmediata de la/s persona/s a cargo de los preparativos finales del entierro.

e. Muchos cementerios nacionales han establecido áreas conmemorativas para honrar a aquellos veteranos cuyos restos no se han podido recuperar o identificar, se han sepultado en el mar o por algún otro motivo no se encuentran disponibles para el sepelio. El VA también proporcionará una lápida o placa conmemorativa para que se coloque en ese sector del cementerio.

5. HONORES MILITARES

El Departamento de Asuntos de Veteranos (VA) no concede honores militares. El Departamento de Defensa (DOD), por medio del programa "Honoring Those Who Served" (Honrar a aquellos que sirvieron), se encarga de proveer los servicios fúnebres militares. Este departamento, a pedido de la familia o a instancias de la respectiva empresa funeraria en nombre de la familia, concederá a cada veterano elegible una ceremonia fúnebre con honores militares que incluirá el plegado y la entrega de la bandera de Estados Unidos para el entierro, así como el toque de silencio. Además, en la ceremonia participan dos o más militares uniformados, de los cuales al menos uno debe ser integrante del servicio de padres de veteranos de las Fuerzas Armadas. Estos honores se conceden en entierros realizados en cementerios privados, estatales y nacionales.

III. Elegibilidad

1. PERSONAS ELEGIBLES PARA RECIBIR SEPULTURA EN CEMENTERIOS NACIONALES DEL VA

La Oficina de Planificación de los Cementerios Nacionales es la principal responsable de verificar quiénes pueden recibir sepultura en cementerios nacionales del VA. La elegibilidad suele determinarse en respuesta a una solicitud de entierro en un cementerio nacional del VA. Para planificar un entierro, envíe por fax toda la documentación de la baja al 1-866-900-6417 y luego llame al 1-800-535-1117.

a. Veteranos e integrantes de las Fuerzas Armadas (Ejército, Marina, Fuerza Aérea, Infantería de Marina, Guardia Costera)

(1) Todo integrante de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos que muera en servicio activo.

(2) Todo veterano que haya recibido una baja en condiciones no deshonrosas. Con algunas excepciones, si una persona alistada comenzó el servicio luego del 7 de septiembre de 1980 y si un oficial comenzó el servicio luego del 16 de octubre de 1981, dicho servicio debe tener una duración mínima de 24 meses ininterrumpidos o el período completo de servicio activo para el que fue llamada la persona (como en el caso de los reservistas que son llamados a servicio activo por un período limitado). Cuando se trata de una baja por mala conducta, conducta indeseable o cualquier otro motivo que no sea honorable, la Oficina Regional del VA determinará si el individuo puede o no recibir los beneficios de los veteranos. Los casos que presenten bajas múltiples de diversos tipos también se derivarán a una Oficina Regional del VA para su evaluación.

(3) Todo ciudadano estadounidense que, durante cualquier guerra en la que los Estados Unidos participaron o puedan participar, haya prestado servicio en las Fuerzas Armadas de un gobierno aliado a los Estados Unidos durante esa guerra, cuyo último servicio activo haya finalizado honorablemente por muerte u otra causa, y que haya sido ciudadano estadounidense al momento de iniciar dicho servicio y al momento de la muerte.

b. Integrantes de la Reserva y de los Cuerpos de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva

(1) Reservistas e integrantes de la Guardia Nacional que, al momento de la muerte, hayan tenido derecho a percibir un pago por retiro según el Capítulo 1223 del Título 10 del Código de los Estados Unidos, o hubieran tenido derecho a dicha remuneración pero tenían menos de 60 años. Las categorías específicas de individuos elegibles para percibir el pago por retiro están descritas en el Código de los Estados Unidos, Título 10, Capítulo 1223, Sección 12731.

(2) Integrantes de la Reserva e integrantes de la Guardia Nacional del Ejército o la Guardia Nacional Aérea que hayan fallecido cuando estaban hospitalizados o bajo algún tratamiento financiado por los Estados Unidos a causa de alguna lesión o enfermedad sufrida o contraída en circunstancias honorables mientras cumplían con servicio activo para entrenamiento o servicio inactivo para entrenamiento, o se encontraban bajo dicha hospitalización o tratamiento.

(3) Integrantes de Cuerpos de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva pertenecientes al Ejército, la Marina o la Fuerza Aérea que hayan fallecido en circunstancias honorables mientras se encontraban en un campamento de entrenamiento o en un crucero debidamente autorizado, mientras se trasladaban con autorización desde o hacia ese campamento o crucero, o bien mientras estaban hospitalizados o bajo algún tratamiento a cargo de los Estados Unidos a causa de alguna lesión o enfermedad sufrida o contraída en circunstancias honorables durante alguna de esas actividades.

(4) Integrantes de la Reserva que durante un período de servicio activo para entrenamiento hayan quedado discapacitados o hayan fallecido a causa de lesiones o enfermedades contraídas o agravadas mientras cumplían con su deber, o integrantes de la Reserva que durante un período de servicio inactivo para entrenamiento hayan quedado discapacitados o hayan fallecido a causa de lesiones o ciertos trastornos cardiovasculares contraídos o agravados mientras cumplían con su deber.

c. Oficiales de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica

(1) Oficiales de la Administración Nacional Oceánica y Atmosférica (antes denominado Servicio Costero y Geodésico, y Administración de Servicios de Ciencias Ambientales) con cargo de tiempo completo posterior al 29 de julio de 1945.

(2) Oficiales que hayan prestado servicio antes del 29 de julio de 1945; y además

(a) Hayan sido asignados a un área de riesgo militar inmediato según lo determinado por el Ministerio de Defensa en tiempo de guerra, o en una emergencia nacional declarada por la Presidencia; o bien,

(b) Hayan prestado servicio en las Islas Filipinas el 7 de diciembre de 1941, y de forma ininterrumpida en dichas islas luego de esa fecha.

d. Servicio Público de Salud

(1) Oficiales del Cuerpo Regular o de Reserva del Servicio Público de Salud que hayan desempeñado funciones de tiempo completo con posterioridad al 29 de julio de 1945. Cuando las funciones de un oficial del Servicio Público de Salud se consideren como servicio activo para entrenamiento, según lo definido en la Sección 101(22) del Título 38 del Código de los Estados Unidos, la persona resultará elegible si ha quedado discapacitada o ha fallecido a causa de una lesión o enfermedad contraída o agravada mientras cumplía con su deber.

(2) Oficiales del Cuerpo Regular o de Reserva del Servicio Público de Salud que hayan desempeñado funciones de tiempo completo con anterioridad al 29 de julio de 1945:

(a) En tiempo de guerra;

(b) En un destacamento prestando servicio al Ejército, la Marina, la Fuerza Aérea, la Infantería de Marina o la Guardia Costera; o bien,

(c) Mientras el servicio haya sido parte de las fuerzas militares de los Estados Unidos de conformidad con un Decreto Ejecutivo de la Presidencia.

(3) Oficiales en servicio inactivo para entrenamiento, según lo definido en la Sección 101(23) del Título 38 del Código de los Estados Unidos, que hayan fallecido a causa de lesiones sufridas o agravadas en cumplimiento de su deber.

e. Marineros Mercantes durante la Segunda Guerra Mundial

(1) Marineros Mercantes de los Estados Unidos que hayan prestado servicio transatlántico durante el período de conflicto armado, entre el 7 de diciembre de 1941 y el 31 de diciembre de 1946. Antes de la promulgación de la Ley 105-368, eran elegibles aquellos Marineros Mercantes de los Estados Unidos que habían prestado servicio transatlántico entre el 7 de diciembre de 1941 y el 15 de agosto de 1945. Con la promulgación de la Ley 105-368, el período de servicio se extendió hasta el 31 de diciembre de 1946, para aquellos que fallecieron con posterioridad al 11 de noviembre de 1998. Se puede obtener un DD-214 que documente este servicio enviando una solicitud a: Commandant (G-MVP-6), United States Coast Guard [Comandante (G-MVP-6) de la Guardia Costera de los Estados Unidos], 2100 2nd Street, SW, Washington, D. C. 20593. No obstante, el deceso del marino debe haberse producido con posterioridad a la promulgación de la Ley 105-368.

(2) Marineros Mercantes de los Estados Unidos que prestaron servicio en barcos de bloqueo en apoyo a la Operación Mulberry durante la Segunda Guerra Mundial.

f. Fuerzas Armadas filipinas

(1) Todo veterano filipino que haya sido ciudadano estadounidense o extranjero con residencia legal permanente en los Estados Unidos al momento del fallecimiento, y haya estado residiendo en los Estados Unidos al momento del fallecimiento; y que además,

(a) Haya prestado servicio antes del 1 de julio de 1946 en las fuerzas militares organizadas del Gobierno de la Mancomunidad de Filipinas, cuando tales fuerzas estaban al servicio de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos conforme a la orden militar del Presidente con fecha del 26 de julio de 1941, incluidas las fuerzas organizadas de guerrilla a las órdenes de los comandantes nombrados, designados o reconocidos posteriormente por el Comandante en Jefe de la Zona del Pacífico Suroccidental, u otra autoridad competente del Ejército de los Estados Unidos, y que haya fallecido con posterioridad al 1 de noviembre de 2000; o bien,

(b) Se haya alistado en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos entre el 6 de octubre de 1945 y el 30 de junio de 1947, con el consentimiento del gobierno filipino, conforme a la Sección 14 de la Ley de Reclutamiento Voluntario de las Fuerzas Armadas del año 1945, y haya fallecido con posterioridad al 16 de diciembre de 2003.

g. Cónyuges y dependientes

(1) El cónyuge o cónyuge sobreviviente de un veterano elegible puede recibir sepultura en un cementerio nacional aun si dicho veterano no ha recibido sepultura ni tiene elemento conmemorativo alguno en un cementerio nacional. También es elegible para recibir sepultura el cónyuge o cónyuge sobreviviente de un integrante de las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos cuyos restos no se encuentran disponibles para el entierro.

(2) El cónyuge sobreviviente de un veterano elegible que haya contraído nuevas nupcias con una persona que no sea veterana, y cuyo deceso se haya producido con posterioridad al 1 de enero de 2000, puede recibir sepultura en un cementerio nacional, ya que se tiene en cuenta su matrimonio con el veterano elegible.

(3) Un hijo menor de un veterano elegible. A los efectos del entierro en un cementerio nacional, "hijo menor" se refiere a un hijo soltero que:

(a) Tiene menos de 21 años; o bien,

(b) Tiene menos de 23 años y está realizando un curso de instrucción de tiempo completo en una institución educativa debidamente autorizada.

(4) Un hijo mayor soltero de un veterano elegible. A los efectos del entierro en un cementerio nacional, "hijo mayor soltero" se refiere a:

Un hijo de cualquier edad que ha adquirido una discapacidad física o mental permanente y se ha vuelto incapaz de lograr independencia económica antes de los 21 años de edad, o antes de los 23 años de edad si estaba realizando un curso de instrucción de tiempo completo en una institución educativa debidamente autorizada. Debe suministrarse la documentación correspondiente que acredite esta condición.

h. Padres

(1) Padres biológicos o adoptivos que hayan fallecido con posterioridad al 13 de octubre de 2010, y cuyo hijo biológico o adoptivo haya sido miembro de las Fuerzas Armadas y:

(a) haya fallecido con posterioridad al 7 de octubre de 2001, y además

(b) haya fallecido como víctima de acción hostil o por una lesión relacionada con el entrenamiento, y además

(c) haya sido sepultado en un cementerio nacional, en un lugar con espacio disponible para posteriores entierros, y además

(d) al momento de la muerte del padre no haya tenido cónyuge, cónyuge sobreviviente ni hijo que estuviera enterrado o, a su muerte, pudiera tener derecho a recibir entierro en un cementerio nacional.

(2) El término "víctima de acción hostil" se refiere a toda persona que, siendo integrante de las Fuerzas Armadas, fallece como consecuencia directa de un acto hostil del enemigo, mientras estaba en combate, mientras se dirigía a una misión de combate o regresaba de ella si la causa de muerte estuviera directamente vinculada a un acto hostil, o mientras se encontraba hospitalizado o recibiendo un tratamiento a cargo de los Estados Unidos por lesiones sufridas durante el combate, e incluye a una persona que resulta muerta de manera errónea o accidental a manos de fuego amigo dirigido a una fuerza hostil o presuntamente hostil. El término "víctima de acción hostil" no incluye a aquellas personas que fallecen a causa de inclemencias meteorológicas, de heridas autoinfligidas, de la fatiga del combate o de la acción de una fuerza amiga si se encontraban ausentes sin permiso, habían desertado o habían sido eliminadas de la nómina, o bien se habían ausentado voluntariamente de su área de trabajo.

(3) El término "lesión relacionada con el entrenamiento" se refiere a toda lesión sufrida por un integrante de las Fuerzas Armadas durante la realización de actividades de entrenamiento autorizadas como preparación para una misión de combate.

i. Otros

Aquellas otras personas o clases de personas designadas por el Ministerio de Asuntos de Veteranos [Código de los EE. UU., Título 38, Sección 2402(6)] o el Ministerio de Defensa [Ley 95-202, Sección 401 y Código de Regulaciones Federales, Título 38, Sección 3.7(x)].

IV. Inelegibilidad

1. PERSONAS NO ELEGIBLES PARA RECIBIR SEPULTURA EN CEMENTERIOS NACIONALES DEL VA

a. Ex cónyuges

El ex cónyuge de una persona elegible cuyo matrimonio con esta haya finalizado por anulación o divorcio, si no resultara elegible por algún otro motivo.

b. Otros familiares

Los familiares de una persona elegible a excepción de aquellos definidos como elegibles en la Sección III, párrafo g.

c. Inhabilitación por tipo de baja

Personas cuya desvinculación de las Fuerzas Armadas se produjo por circunstancias deshonrosas o cuyo tipo de baja constituye un impedimento para recibir beneficios de veteranos.

d. Baja en el reclutamiento

Personas a quienes se les ordenó presentarse en un centro de reclutamiento pero finalmente no fueron reclutadas para el servicio militar.

e. Personas declaradas culpables de un delito capital

Según la Sección 2411 del Título 38 del Código de los Estados Unidos, está prohibido el sepelio o la conmemoración en un cementerio nacional del VA o en el Arlington National Cemetery de toda persona condenada por un delito capital de carácter federal o estatal que pueda ser sancionado con reclusión perpetua o pena de muerte y tenga sentencia definitiva. Los funcionarios federales pueden negarse a sepultar en cementerios de veteranos a aquellas personas que, según pruebas sólidas y convincentes, han cometido un delito capital del orden federal o estatal y no pueden ser juzgados porque han fallecido o se encuentran prófugos. Los cementerios estatales de veteranos que tienen financiación federal también deben cumplir con esta ley. Esta prohibición también se extiende al otorgamiento de Certificados Presidenciales Conmemorativos, banderas para entierros, y lápidas o placas.

f. Actividades subversivas

Todo individuo condenado por actividad subversiva después del 1 de septiembre de 1959 no tendrá derecho a recibir sepultura en un cementerio nacional desde la fecha en que haya cometido tal delito, cuando el período de servicio militar activo haya comenzado antes de la fecha del delito. Asimismo, ninguna otra persona tendrá derecho a recibir sepultura por parte de ese individuo. La elegibilidad podrá recuperarse si el Presidente de los Estados Unidos concediera un indulto.

g. Servicio activo o inactivo para entrenamiento

Personas que sólo desempeñen servicio activo o inactivo para entrenamiento en la Guardia Nacional o la Reserva, a menos que cumplan con los criterios de elegibilidad establecidos en la Sección III.1.b. de este documento informativo.

h. Otros grupos

Miembros de grupos cuyo servicio no les otorga derecho a los beneficios administrados por el Ministerio de Asuntos de Veteranos, según lo determinado por el Ministerio de la Fuerza Aérea de conformidad con las disposiciones de la Ley 95-202.

V. Listas de cementerios nacionales y estatales de veteranos

Esta sección incluye los nombres, las direcciones y los números de teléfono de los cementerios nacionales que están bajo la jurisdicción del Departamento de Asuntos de Veteranos (VA), del Departamento del Interior y del Departamento del Ejército, así como los cementerios estatales de veteranos.

***ESTA PUBLICACIÓN PROPORCIONA INFORMACIÓN GENERAL SOBRE
LA ADMINISTRACIÓN DE CEMENTERIOS NACIONALES.***

***SI DESEA OBTENER MÁS INFORMACIÓN Y VERIFICAR
LA ELEGIBILIDAD PARA RECIBIR SEPULTURA
COMUNÍQUESE CON CUALQUIER CEMENTERIO NACIONAL
U OFICINA REGIONAL DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DE VETERANOS (VA)***

Visite la Administración de Cementerios Nacionales en línea:

www.cem.va.gov

Envíe un correo electrónico a: public.inquiry@va.gov

V. Listas de cementerios nacionales

En algunos cementerios nacionales sólo se pueden enterrar restos cremados o en ataúdes de los familiares elegibles de aquellas personas que ya hayan recibido sepultura. Comuníquese con el director del cementerio para obtener información sobre la disponibilidad de espacio.

1. RED DE OFICINAS DEL SERVICIO DE CONMEMORACIÓN

Atlanta Memorial Service Network
1700 Clairmont Road, 4th Floor
Decatur, GA 30033-4032
(404) 929-5899 (teléfono)
(404) 929-5900 (fax)

Atlanta Memorial Service Network
P. O. Box 25126
Denver, CO 80225
*155 Van Gordon Street
*Lakewood, CO 80228
(303) 914-5700 (teléfono)
(303) 914-5715 (fax)
*(Dirección física/serv. postal con entrega en 24 horas)

Indianapolis Memorial Service Network
Minton-Capehart Federal Building
575 North Pennsylvania Street
Indianapolis, IN 46204
(317) 916-3790 (teléfono)
(317) 226-0206 (fax)

Oakland Memorial Service Network
1301 Clay Street, 1230 North
Oakland, CA 94612-5209
(510) 637-6270 (teléfono)
(510) 637-6273 (fax)

Philadelphia Memorial Service Network
P. O. Box 11720
5000 Wissahickon Avenue
Philadelphia, PA 19144
(215) 381-3787 (teléfono)
(215) 381-3444 (fax)

2. OFICINA DE PLANIFICACIÓN NACIONAL

4850 Lemay Ferry Rd., Suite 220
St. Louis, MO 63129
(800) 535-1117 (teléfono)
(866) 900-6417 (fax)

3. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DE ASUNTOS DE VETERANOS**ALABAMA**

Alabama National Cemetery
3133 Highway 119
Montevallo, AL 35115
(205) 665-9039

Fort Mitchell National Cemetery
553 Highway 165
Fort Mitchell, AL 36856
(334) 855-4731

Mobile National Cemetery
1202 Virginia Street
Mobile, AL 36604
Para obtener información comuníquese con: Barrancas National Cemetery (850) 453-4108 o 453-4846

ALASKA

Fort Richardson National Cemetery
Building #58-512, Davis Highway
P. O. Box 5-498
Fort Richardson, AK 99505
(907) 384-7075

Sitka National Cemetery
803 Sawmill Creek Road
Sitka, AK 99835
Para obtener información comuníquese con: Fort Richardson National Cemetery (907) 384-7075

ARIZONA

National Memorial Cemetery of Arizona
23029 North Cave Creek Road
Phoenix, AZ 85024
(480) 513-3600

Prescott National Cemetery
VA Medical Center
500 Highway 89 North
Prescott, AZ 86313
(928) 717-7569, **o para obtener información comuníquese con: National Memorial Cemetery of Arizona (480) 513-3600**

ARKANSAS

Fayetteville National Cemetery
700 Government Avenue
Fayetteville, AR 72701
(479) 444-5051

Fort Smith National Cemetery
522 Garland & South 6th Street
Fort Smith, AR 72901
(479) 783-5345

Little Rock National Cemetery
2523 Confederate Boulevard
Little Rock, AR 72206
(501) 324-6401

CALIFORNIA

Bakersfield National Cemetery
30338 East Bear Mountain Blvd.
Arvin, CA 93203
(661)867-2250

Fort Rosecrans National Cemetery
P. O. Box 6237 Point Loma
San Diego, CA 92106
(619) 553-2084

Golden Gate National Cemetery
1300 Sneath Lane
San Bruno, CA 94066
(650) 589-7737

Los Angeles National Cemetery
950 South Sepulveda Boulevard
Los Angeles, CA 90049
(310) 268-4494

Miramar National Cemetery
5795 Nobel Drive
San Diego, CA 92122
(619) 553-2084

Riverside National Cemetery
22495 Van Buren Boulevard
Riverside, CA 92518
(951) 653-8417

Sacramento Valley National Cemetery
5810 Midway Road
Dixon, CA 95620
(707) 693-2460

CALIFORNIA (continuación)

San Francisco National Cemetery
1 Lincoln Blvd.
Presidio of San Francisco
San Francisco, CA 94129
Para obtener información comuníquese con: Golden Gate National Cemetery (650) 761-1646 o (650) 589-7737

San Joaquin Valley National Cemetery
32053 West McCabe Road
Santa Nella, CA 95322
(209) 854-1040

COLORADO

Fort Logan National Cemetery
4400 W. Kenyon Ave.
Denver, CO 80236
(303) 761-0117

Fort Lyon National Cemetery
15700 County Road HH
Las Animas, CO 81504
Para obtener información comuníquese con: Fort Logan National Cemetery (303) 761-0117

FLORIDA

Barrancas National Cemetery
Naval Air Station
1 Cemetery Road
Pensacola, FL 32508
(850) 453-4108 o 453-4846

Bay Pines National Cemetery
P. O. Box 477 - Zip 33744
10000 Bay Pines Boulevard, North
Bay Pines, FL 33708
(727) 398-9426

Florida National Cemetery
6502 SW 102nd Avenue
Bushnell, FL 33513
(352) 793-7740

Jacksonville National Cemetery
4083 Lannie Road
Jacksonville, FL 32218
(904) 766-5222

FLORIDA (continuación)

Sarasota National Cemetery
9810 State Road 72
Sarasota, FL 34241
(941) 922-7200

South Florida National Cemetery
6501 South State Road 7
Lake Worth, FL 33449
(561) 649-6489

St. Augustine National Cemetery
104 Marine Street
St. Augustine, FL 32084
**Para obtener información
comuníquese con: Florida
National Cemetery
(352) 793-7740**

GEORGIA

Georgia National Cemetery
2025 Mount Carmel Church Lane
Canton, GA 30114
(866) 236-8159 o
(770) 479-9300

Marietta National Cemetery
500 Washington Avenue
Marietta, GA 30060
**Para obtener información
comuníquese con: Georgia
National Cemetery
(866) 236-8159**

HAWAI

National Memorial Cemetery of
the Pacific
2177 Puowaina Drive
Honolulu, HI 96813-1729
(808) 532-3720

ILLINOIS

Abraham Lincoln National
Cemetery
20953 W. Hoff Road
Elwood, IL 60421
(815) 423-9958

Alton National Cemetery
600 Pearl Street
Alton, IL 62003
**Para obtener información
comuníquese con: Jefferson
Barracks National Cemetery
(314) 845-8320**

ILLINOIS (continuación)

Camp Butler National Cemetery
5063 Camp Butler Road, RR #1
Springfield, IL 62707
(217) 492-4070

Danville National Cemetery
1900 East Main Street
Danville, IL 61832
(217) 554-4550

Mound City National Cemetery
Highway 37 & 51 Junction
P. O. Box 128
Mound City, IL 62963
**Para obtener información
comuníquese con: Jefferson
Barracks National Cemetery
(314) 845-8320**

Quincy National Cemetery
36th and Maine Street
Quincy, IL 62301
**Para obtener información
comuníquese con: Rock Island
National Cemetery
(309) 782-2094**

Rock Island National Cemetery
Rock Island Arsenal, Bldg. 118
Rock Island, IL 61299-7090
(309) 782-2094

INDIANA

Crown Hill National Cemetery
700 West 38th Street
Indianapolis, IN 46208
**Para obtener información
comuníquese con: Marion
National Cemetery
(765) 674-0284**

Marion National Cemetery
VA Medical Center
1700 East 38th Street
Marion, IN 46952
(765) 674-0284

New Albany National Cemetery
1943 Ekin Avenue
New Albany, IN 47150
**Para obtener información
comuníquese con: Zachary Taylor
National Cemetery
(502) 893-3852**

IOWA

Keokuk National Cemetery
1701 J Street
Keokuk, IA 52632
**Para obtener información
comuníquese con: Rock Island
National Cemetery
(309) 782-2094**

KANSAS

Fort Leavenworth National
Cemetery
395 Biddle Boulevard
Fort Leavenworth, KS 66027
**Para obtener información comuníquese
con: Leavenworth National Cemetery
(913) 758-4105**

Fort Scott National Cemetery
900 East National Ave.
Fort Scott, KS 66701
(620) 223-2840

Leavenworth National Cemetery
150 Muncie Road
Leavenworth, KS 66048
(913) 758-4105

KENTUCKY

Camp Nelson National Cemetery
6980 Danville Road
Nicholasville, KY 40356
(859) 885-5727

Cave Hill National Cemetery
701 Baxter Avenue
Louisville, KY 40204
**Para obtener información comuníquese
con: Zachary Taylor National Cemetery
(502) 893-3852**

Danville National Cemetery
277 North First Street
Danville, KY 40442
**Para obtener información comuníquese
con: Camp Nelson National Cemetery
(859) 885-5727**

Lebanon National Cemetery
20 Highway 208
Lebanon, KY 40033
**Para obtener información comuníquese
con: Zachary Taylor National Cemetery
(502) 893-3852**

KENTUCKY (continuación)

Lexington National Cemetery
833 West Main Street
Lexington, KY 40508
Para obtener información comuníquese con: Camp Nelson National Cemetery (859) 885-5727

Mill Springs National Cemetery
9044 West Highway 80
Nancy, KY 42544
Para obtener información comuníquese con: Camp Nelson National Cemetery (859) 885-5727

Zachary Taylor National Cemetery
4701 Brownsboro Road
Louisville, KY 40207
(502) 893-3852

LUISIANA

Alexandria National Cemetery
209 East Shamrock Street
Pineville, LA 71360
Para obtener información comuníquese con: Natchez National Cemetery (601) 445-4981

Baton Rouge National Cemetery
220 North 19th Street
Baton Rouge, LA 70806
Para obtener información comuníquese con: Port Hudson National Cemetery (225) 654-3767

Port Hudson National Cemetery
20978 Port Hickey Road
Zachary, LA 70791
(225) 654-3767

MAINE

Togus National Cemetery
VA Medical and Regional Office
Center
Togus, ME 04330
Para obtener información comuníquese con: Massachusetts National Cemetery (508) 563-7113

MARYLAND

Annapolis National Cemetery
800 West Street
Annapolis, MD 21401
Para obtener información comuníquese con: Baltimore National Cemetery (410) 644-9696

Baltimore National Cemetery
5501 Frederick Avenue
Baltimore, MD 21228
(410) 644-9696

Loudon Park National Cemetery
3445 Frederick Avenue
Baltimore, MD 21228
Para obtener información comuníquese con: Baltimore National Cemetery (410) 644-9696

MASSACHUSETTS

Massachusetts National Cemetery
Connerly Ave.
Bourne, MA 02532
(508) 563-7113

MICHIGAN

Fort Custer National Cemetery
15501 Dickman Road
Augusta, MI 49012
(269) 731-4164
MICHIGAN (continuación)

Great Lakes National Cemetery
4200 Belford Road
Holly, MI 48442
(248) 328-0386

MINNESOTA

Fort Snelling National Cemetery
7601 34th Avenue, South
Minneapolis, MN 55450-1199
(612) 726-1127

MISISIPI

Biloxi National Cemetery
400 Veterans Avenue
P. O. Box 4968
Biloxi, MS 39535-4968
(228) 388-6668

MISISIPI (continuación)

Corinth National Cemetery
1551 Horton Street
Corinth, MS 38834
Para obtener información comuníquese con: Memphis National Cemetery (901) 386-8311

Natchez National Cemetery
41 Cemetery Road
Natchez, MS 39120
(601) 445-4981

MISURI

Jefferson Barracks National Cemetery
2900 Sheridan Road
St. Louis, MO 63125
(314) 845-8320

Jefferson City National Cemetery
1024 East McCarty Street
Jefferson City, MO 65101
Para obtener información comuníquese con: Jefferson Barracks National Cemetery (314)845-8320

Springfield National Cemetery
1702 East Seminole Street
Springfield, MO 65804
(417) 881-9499

NEBRASKA

Fort McPherson National Cemetery
12004 South Spur 56A
Maxwell, NE 69151-1031
(308) 582-4433
(888) 737-2800 línea gratuita

NUEVA JERSEY

Beverly National Cemetery
916 Bridgeboro Road
Beverly, NJ 08010
Para obtener información comuníquese con: Washington Crossing National Cemetery (215) 504-5610

Finn's Point National Cemetery
Fort Mott Road
Salem, NJ 08079
Para obtener información comuníquese con: Washington Crossing National Cemetery (215) 504-5610

NUEVO MÉXICO

Fort Bayard National Cemetery
200 Camino De Paz
Fort Bayard, NM 88036
Para obtener información comuníquese con: Fort Bliss National Cemetery (915) 564-0201

Santa Fe National Cemetery
501 North Guadalupe Street
Santa Fe, NM 87501
(505) 988-6400
(877) 353-6295 línea gratuita

NUEVA YORK

Bath National Cemetery
VA Medical Center
San Juan Avenue
Bath, NY 14810
(607) 664-4853

Calverton National Cemetery
210 Princeton Boulevard
Calverton, NY 11933-1031
(631) 727-5410 o 5770

Cypress Hills National Cemetery
625 Jamaica Avenue
Brooklyn, NY 11208
Para obtener información comuníquese con: Long Island National Cemetery (631) 454-4949

Long Island National Cemetery
2040 Wellwood Avenue
Farmingdale, NY 11735
(631) 454-4949

Gerald B.H. Solomon Saratoga National Cemetery
(Saratoga National Cemetery)
200 Duell Road
Schuylerville, NY 12871-1721
(518) 581-9128

Woodlawn National Cemetery
1825 Davis Street
Elmira, NY 14901
(607) 732-5411

CAROLINA DEL NORTE

New Bern National Cemetery
1711 National Avenue
New Bern, NC 28560
(252) 637-2912

Raleigh National Cemetery
501 Rock Quarry Road
Raleigh, NC 27610-3335
Para obtener información comuníquese con: New Bern National Cemetery (252) 637-2912

Salisbury National Cemetery
501 Statesville Boulevard
Salisbury, NC 28144
(704) 636-2661 o 4621

Wilmington National Cemetery
2011 Market Street
Wilmington, NC 28403
Para obtener información comuníquese con: New Bern National Cemetery (252) 637-2912

OHIO

Dayton National Cemetery
VA Medical Center
4100 West Third Street
Dayton, OH 45428-1088
(937) 262-2115

Ohio Western Reserve National Cemetery
10175 Rawiga Road
P. O. Box 8
Rittman, OH 44270
(330) 335-3069

OKLAHOMA

Fort Gibson National Cemetery
1423 Cemetery Road
Fort Gibson, OK 74434
(918) 478-2334

Fort Sill National Cemetery
2648 NE Jake Dunn Road
Elgin, OK 73538
(580) 492-3200

OREGÓN

Eagle Point National Cemetery
2763 Riley Road
Eagle Point, OR 97524
(541) 826-2511

Roseburg National Cemetery
1770 Harvard Boulevard
Roseburg, OR 97470
Para obtener información comuníquese con: Eagle Point National Cemetery (541) 826-2511

Willamette National Cemetery
11800 SE Mt. Scott Boulevard
Portland, OR 97086
(503) 273-5250

PENSILVANIA

Indiantown Gap National Cemetery
R. R. #2, P. O. Box 484
Annville, PA 17003-9618
(717) 865-5254

National Cemetery of the Alleghenies
1158 Morgan Road
Bridgeville, PA 15017
(724) 746-4363

Philadelphia National Cemetery
Haines Street and Limekiln Pike
Philadelphia, PA 19138
Para obtener información comuníquese con: Washington Crossing National Cemetery (215) 504-5610

Washington Crossing National Cemetery
830 Highland Road
Newtown, PA 18940
(215) 504-5610

PUERTO RICO

Puerto Rico National Cemetery
Avenida Cementerio Nacional #50
Bayamon, PR 00961
(787) 798-8400

CAROLINA DEL SUR

Beaufort National Cemetery
1601 Boundary Street
Beaufort, SC 29902-3947
(843) 524-3925

CAROLINA DEL SUR (continuación)

Fort Jackson National Cemetery
4170 Percival Road
Columbia, SC 29229
(803) 699-2246

Florence National Cemetery
803 East National Cemetery Road
Florence, SC 29506
(843) 669-8783

DAKOTA DEL SUR

Black Hills National Cemetery
20901 Pleasant Valley Drive
Sturgis, SD 57785
(605) 347-3830

Fort Meade National Cemetery
Old Stone Road
Sturgis, SD 57785
**Para obtener información
comuníquese con: Black Hills
National Cemetery
(605) 347-3830**

Hot Springs National Cemetery
VA Medical Center
Hot Springs, SD 57747
**Para obtener información
comuníquese con: Black Hills
National Cemetery
(605) 347-3830**

TENNESSEE

Chattanooga National Cemetery
1200 Bailey Avenue
Chattanooga, TN 37404
(423) 855-6590

Knoxville National Cemetery
939 Tyson Street, NW
Knoxville, TN 37917
**Para obtener información
comuníquese con: Chattanooga
National Cemetery
(423) 855-6590**

Memphis National Cemetery
3568 Townes Avenue
Memphis, TN 38122
(901) 386-8311

Mountain Home National Cemetery
P. O. Box 8, VAMC Bldg. 117
Mountain Home, TN 37684
(423) 979-3535

TENNESSEE (continuación)

Nashville National Cemetery
1420 Gallatin Road, South
Madison, TN 37115-4619
(615) 860-0086

TEXAS

Dallas-Fort Worth National Cemetery
2000 Mountain Creek Parkway
Dallas, TX 75211
(214) 467-3374

Fort Bliss National Cemetery
5200 Fred Wilson Blvd.
P. O. Box 6342
Fort Bliss, TX 79906
(915) 564-0201

Fort Sam Houston National Cemetery
1520 Harry Wurzbach Road
San Antonio, TX 78209
(210) 820-3891 o 3894

Houston National Cemetery
10410 Veterans Memorial Drive
Houston, TX 77038
(281) 447-8686

Kerrville National Cemetery
VA Medical Center
3600 Memorial Boulevard
Kerrville, TX 78028
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Sam
Houston National Cemetery
(210) 820-3891 o 3894**

San Antonio National Cemetery
517 Paso Hondo Street
San Antonio, TX 78202
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Sam
Houston National Cemetery
(210) 820-3891 o 3894**

VIRGINIA

Alexandria National Cemetery
1450 Wilkes Street
Alexandria, VA 22314
**Para obtener información
comuníquese con: Quantico
National Cemetery
(703) 221-2183**

VIRGINIA (continuación)

Balls Bluff National Cemetery
Route 7
Leesburg, VA 22075
**Para obtener información
comuníquese con: Culpeper
National Cemetery
(540) 825-0027**

City Point National Cemetery
10th Avenue and Davis Street
Hopewell, VA 23860
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Harrison
National Cemetery
(804) 795-2031**

Cold Harbor National Cemetery
6038 Cold Harbor Road
Mechanicsville, VA 23111
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Harrison
National Cemetery
(804) 795-2031**

Culpeper National Cemetery
305 U.S. Avenue
Culpeper, VA 22701
(540) 825-0027

Danville National Cemetery
721 Lee Street
Danville, VA 24541
**Para obtener información
comuníquese con: Salisbury
National Cemetery
(704) 636-2661 o 4621**

Fort Harrison National Cemetery
8620 Varina Road
Richmond, VA 23231
(804) 795-2031

Glendale National Cemetery
8301 Willis Church Road
Richmond, VA 23231
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Harrison
National Cemetery
(804) 795-2031**

Hampton National Cemetery
Cemetery Road at Marshall Avenue
Hampton, VA 23669
(757) 723-7104

Hampton National Cemetery
VA Medical Center
Emancipation Drive
Hampton, VA 23669
(757) 723-7104

VIRGINIA (continuación)

Quantico National Cemetery
P. O. Box 10
18424 Joplin Road
Triangle, VA 22172
(703) 221-2183

Richmond National Cemetery
1701 Williamsburg Road
Richmond, VA 23231
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Harrison
National Cemetery
(804) 795-2031**

Seven Pines National Cemetery
400 East Williamsburg Road
Sandston, VA 23150
**Para obtener información
comuníquese con: Fort Harrison
National Cemetery
(804) 795-2031**

Staunton National Cemetery
901 Richmond Avenue
Staunton, VA 24401
**Para obtener información
comuníquese con: Culpeper
National Cemetery
(540) 825-0027**

Winchester National Cemetery
401 National Avenue
Winchester, VA 22601
**Para obtener información
comuníquese con: Culpeper
National Cemetery
(540) 825-0027**

WASHINGTON

Tahoma National Cemetery
18600 Southeast 240th Street
Kent, WA 98042-4868
(425) 413-9614

VIRGINIA OCCIDENTAL

Grafton National Cemetery
431 Walnut Street
Grafton, WV 26354
**Para obtener información
comuníquese con: West Virginia
National Cemetery
(304) 265-2044**

VIRGINIA OCCIDENTAL (continuación)

West Virginia National Cemetery
Route 2, Box 127
Grafton, WV 26354
(304) 265-2044

WISCONSIN

Wood National Cemetery
5000 West National Avenue
Building 1301
Milwaukee, WI 53295-4000
(414) 382-5300

4. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DEL INTERIOR**DISTRITO DE COLUMBIA**

Battleground National Cemetery
C/O Superintendent,
Rock Creek Park
6625 Georgia Ave., NW
Washington, DC 20008
(202) 895-6070
*Para consultas dirigirse a 3545
Williamsburg
Lane, NW
Washington, DC 20008
Fax: (202) 895-6015

GEORGIA

Andersonville National Historic Site
496 Cemetery Road
Andersonville, GA 31711
(229) 924-0343

LUISIANA

Chalmette National Cemetery
C/O Jean Lafitte National
Historical Park and Preserve
8606 West Saint Bernard Highway
Chalmette, LA 70043
(504) 589-3882 ext. 108

MARYLAND

Antietam National Battlefield
5831 Dunker Church Road
Sharpsburg, MD 21782-0158
(301) 432-5124

MISISIPI

Vicksburg National Military Park
3201 Clay Street
Vicksburg, MS 39183
(601) 636-0583

MONTANA

Little Bighorn Battlefield National
Monument
P. O. Box 39
Crow Agency, MT 59022
(406) 638-3217

PENSILVANIA

Gettysburg National Military Park
97 Taneytown Road
Gettysburg, PA 17325-2804
(717) 334-1124

TENNESSEE

Andrew Johnson National Historic Site
121 Monument Avenue
Greeneville, TN 37743
(423) 638-3551

Fort Donelson National Cemetery
P. O. Box 434
Dover, TN 37058-0434
(931) 232-5348

Shiloh National Military Park
1055 Pittsburg Landing Road
Shiloh, TN 38376-9704
(731) 689-5696

Stones River National Battlefield
3501 Old Nashville Highway
Murfreesboro, TN 37129
(615) 893-9501

VIRGINIA

Fredericksburg and Spotsylvania
County Battlefields Memorial
National Military Park
120 Chatham Lane
Fredericksburg, VA 22405
(540) 373-6122

Poplar Grove National Cemetery
Petersburg National Battlefield
1539 Hickory Hill Road
Petersburg, VA 23803
(804) 732-3531

Yorktown Battlefield Cemetery
Colonial National Historical Park
P. O. Box 210
Yorktown, VA 23690
(757) 898-3400

5. CEMENTERIOS ESTATALES DE VETERANOS**ARIZONA**

*Southern Arizona Veterans Memorial Cemetery
1300 Buffalo Soldier Trail
Sierra Vista, AZ 85635
(520) 458-7144

ARKANSAS

*Arkansas Veterans Cemetery,
North Little Rock 1501 West Maryland Avenue
North Little Rock, AR 72120
(501) 683-2259

CALIFORNIA

Veterans Memorial Grove Cemetery
Veterans Home of California
100 California Drive
Yountville, CA 94599
(707) 944-4600

*Northern California Veterans Cemetery
11800 Gas Point Road
Igo, CA 96047-0076
(530) 396-2429

COLORADO

*Veterans Memorial Cemetery of Western Colorado
2830 Riverside Parkway
Grand Junction, CO 81501
(970) 263-8986

Colorado State Veterans Center,
Homelake
3749 Sherman Avenue
Monte Vista, CO 81144
(719) 852-5118

CONNECTICUT

Colonel Raymond F. Gates Memorial Cemetery
Veterans Home and Hospital
287 West Street
Rocky Hill, CT 06067
(860) 721-5824

CONNECTICUT (continuación)

Colonel Raymond F. Gates Memorial Cemetery
Dept. of Veterans Affairs (Veterans Home and Hospital)
287 West Street
Rocky Hill, CT 06067
(860) 721-5824

Spring Grove Veterans Cemetery
22 Hecker Avenue
Darien, CT 06820
(860) 721-5838

Connecticut State Veterans Cemetery
317 Bow Lane
Middletown, CT 06457

DELAWARE

*Delaware Veterans Memorial Cemetery - New Castle County
2465 Chesapeake City Road
Bear, DE 19701-2344
(302) 834-8046

*Delaware Veterans Memorial Cemetery - Sussex County
26669 Patriots Way
Millsboro, DE 19966-1694
(302) 934-5653

GEORGIA

*Georgia Veterans Memorial Cemetery - Milledgeville
2617 Vinson Highway
Milledgeville, GA 31061
(478) 445-3363

*Georgia Veterans Memorial Cemetery - Glennville
8819 U.S. Highway 301
Glennville, GA 30427
(912) 654-5398

HAWAII

Hawaii Office of Veterans Services
459 Patterson Road
E-Wing, Room 1-A103
Honolulu, HI 96819-1522
(808) 433-0420

HAWAII (continuación)

*Hawaii State Veterans Cemetery
45-349 Kamehameha Highway
Kaneohe, HI 96744
(Island of Oahu)
(808) 233-3630

*East Hawaii Veterans Cemetery - No. I (cerrado)
County of Hawaii
Dirección postal:
101 Pauahi Street, Suite 6
Hilo, HI 96720

Ubicación:
150 Kapiolani Street
Hilo, HI 96720
(808) 961-8311

*East Hawaii Veterans Cemetery - No. II
County of Hawaii
Dirección postal: (Ver East Hawaii)

Ubicación:
110 Laimana Street
Hilo, HI 96720
(808) 961-8311

*Kauai Veterans Cemetery
County of Kauai
Dirección postal:
4444 Rice Street
Room 150
Lihue, HI 96766-1340

Ubicación:
4331 Lele Road
Hanapepe, HI 96716
(808) 241-6670

*Maui Veterans Cemetery
County of Maui (Island of Maui)
P. O. Box 117
Makawao, HI 96768

Ubicación:
Baldwin Avenue
Makawao, HI 96786
(808) 572-7272

HAWAII (continuación)

*Molokai Veterans Cemetery
County of Maui (Island of Molokai)
Dirección postal:
P. O. Box 526
Kauna Kakai, HI 96748

Ubicación:
2725 Lihi Pali Avenue
Hollehua, HI 96748
(808) 553-3221

*West Hawaii State Veterans
Cemetery
County of Hawaii (Island of
Hawaii)
Dirección postal: (Ver East Hawaii)
72-3245 Queen Kaahumanu Hwy.
Kailua-Kona, HI 96740
(808) 961-8311

*Lanai Veterans Cemetery
Maui County (Island of Lanai)
Dirección postal:
P. O. Box 630359
Lanai City, HI 96763

Ubicación:
Cemetery Road
Lanai City, HI 96763
(808) 565-6979

IDAHO

*Idaho State Veterans Cemetery
10100 N. Horseshoe Bend Rd
Boise, ID 83714
(208) 334-4796

ILLINOIS

*Sunset Cemetery
Illinois Veterans Home
1707 North 12th Street
Quincy, IL 62301
(217) 222-8641 ext. 222

INDIANA

Indiana State Soldiers Home
Cemetery
3851 North River Road
West Lafayette, IN 47906-3765
(765) 463-1502

INDIANA (continuación)

*Indiana Veterans Memorial
Cemetery
1415 North Gate Road
Madison, IN 47250
(812) 273-9220

IOWA

Iowa Veterans Cemetery
34024 Veterans Memorial Drive
Adel, IA 50003-3300
(515) 996-9048

Iowa Veterans Home and Cemetery
13th & Summit Streets
Marshalltown, IA 50158
(641) 753-4309

KANSAS

Kansas Veterans Cemetery,
Fort Dodge
714 Sheridan, Unit 66
Fort Dodge, KS 67843
(620) 338-8772

*Kansas Veterans Cemetery,
Wakeeney
P. O. Box 185
4035 13th Street
Wakeeney, KS 67672
(785)743-5685

*Kansas Veterans Cemetery,
Winfield
1208 North College
Winfield, KS 67156
(620) 229-2287

*Kansas Veterans Cemetery,
Fort Riley
5181 Wildcat Creek Rd
Manhattan, KS 66503
(785) 717-3050

KENTUCKY

*Kentucky Veterans Cemetery - West
5817 Fort Campbell Boulevard
Hopkinsville, KY 42240
(270) 889-6106

KENTUCKY (continuación)

*Kentucky Veterans Cemetery - North
205 Eibeck Lane
Williamstown, KY 41097
(859) 823-0720

*Kentucky Veterans Cemetery - Central
2501 North Dixie Boulevard
Radcliff, KY 40601
(270) 351-5115

LUISIANA

*Northwest Louisiana Veterans
Cemetery
7970 Mike Clark Road
Keithville, LA 71047
(318) 925-0612

MAINE

*Maine Veterans Memorial Cemetery
Civic Center Drive
Augusta, ME

Maine Veterans Cemetery - Mt. Vernon
Road
163 Mt. Vernon Road
Augusta, ME 04330
(207) 287-3481

*Northern Maine Veterans Memorial
Cemetery
37 Lombard Road
Caribou, ME 04736
(207) 492-1173

*Southern Maine Veterans Cemetery
83 Stanley Road
Springvale, ME 04083
(207) 287-3481

MARYLAND

Cemetery and Memorial Programs
1122 Sunrise Beach Road
Crownsville, MD 21032
(410) 923-6981

*Cheltenham Veterans Cemetery
11301 Crain Highway
P. O. Box 10
Cheltenham, MD 20623
(301) 372-6398

MARYLAND (continuación)

*Crownsville Veterans Cemetery
1122 Sunrise Beach Road
Crownsville, MD 21032
(410) 987-6320

*Eastern Shore Veterans
Cemetery
6827 East New Market
Ellwood Road
Hurlock, MD 21643
(410) 943-3420

*Garrison Forest Veterans
Cemetery
11501 Garrison Forest Road
Owings Mills, MD 21117
(410) 363-6090

*Rocky Gap Veterans Cemetery
14205 Pleasant Valley Road, NE
Flintstone, MD 21530
(301) 777-2185

MASSACHUSETTS

*Massachusetts State Veterans
Cemetery-Agawam
1390 Main Street
Agawam, MA 01001
(413) 821-9500

*Winchendon Veterans Cemetery
111 Glenallen Street
Winchendon, MA 01475
(978) 297-9501

MICHIGAN

Grand Rapids Home for Veterans
Cemetery
3000 Monroe, NW
Grand Rapids, MI 49505
(616) 364-5400

MINNESOTA

*Minnesota State Veterans
Cemetery
15550 Highway 115
Little Falls, MN 56345
(320) 616-2527

MISISIPI

Mississippi Veteran Memorial
Cemetery (en construcción)
248 Honor Circle
Newton, MS 39345
(601) 683-2959

MISURI

St. James Missouri Veterans Home
Cemetery
620 North Jefferson
St. James, MO 65559
(573) 265-3271

*Missouri State Veterans Cemetery
– Higginsville
20109 Business Hwy 13
Higginsville, MO 64037
(660) 584-5252

*Missouri Veterans Cemetery
– Springfield
5201 South Southwood Road
Springfield, MO 65804
(417) 823-3944

*Missouri State Veterans Cemetery
– Bloomfield
17357 Stars and Stripes Way
Bloomfield, MO 63825
(573) 568-3871

*Missouri State Veterans Cemetery
– Jacksonville
1479 County Road 1675
Jacksonville, MO 65260
(660) 295-4237

MONTANA

*Montana State Veterans Cemetery
Fort William H. Harrison
P. O. Box 5715
Helena, MT 59604
(406) 324-3740

*Eastern Montana State Veterans
Cemetery
P. O. Box 1741
Highway 59 and Cemetery Road
Miles City, MT 59301
(406) 234-3123

MONTANA (continuación)

Montana Veterans Home Cemetery
P. O. Box 250
Columbia Falls, MT 59912
(406) 892-3256

Western Montana State Veterans
Cemetery
1911 Tower Road
Missoula, MT 59804
(406) 721-5778

NEBRASKA

Nebraska Veterans Home Cemetery
Burkett Station
2300 West Capital Avenue
Grand Island, NE 68803
(308) 385-6252, ext. 230

*Nebraska Veterans Cemetery,
Alliance
2610 County Road 57
Alliance, NE 69301
(308) 763-8426

NEVADA

*Northern Nevada Veterans
Memorial Cemetery
P. O. Box 1919
14 Veterans Way
Fernley, NV 89408
(775) 575-4441

*Southern Nevada Veterans
Memorial Cemetery
1900 Buchanan Boulevard
Boulder City, NV 89005
(702) 486-5920

NUEVO HAMPSHIRE

*New Hampshire State Veterans
Cemetery
110 Daniel Webster Highway,
Rte. 3
Boscawen, NH 03303
(603) 796-2026 ext.100

NUEVA JERSEY

*Brigadier General William C. Doyle
Veterans Memorial Cemetery
350 Provinceline Road, Route #2
Wrightstown, NJ 08562
(609) 758-2400

NUEVA JERSEY (continuación)

New Jersey Memorial Home
Cemetery (cerrado)
524 N.W. Boulevard
Vineland, NJ 08360
(609) 696-6350

CAROLINA DEL NORTE

*Western Carolina State Veterans
Cemetery
962 Old US 70 Highway
Black Mountain, NC 28711
(828) 669-0684

*Coastal Carolina State Veterans
Cemetery
P. O. Box 1486 (correo)
110 Montford Point Road
Jacksonville, NC 28541
(910) 347-4550/3570

*Sandhills State Veterans
Cemetery
P. O. Box 39
400 Murchison Road
Spring Lake, NC 28390
(910) 436-5630/5635

DAKOTA DEL NORTE

North Dakota Veterans Cemetery
1825 46th Street
Mandan, ND 58554
(701) 667-1418

OHIO

Ohio Veterans Home Cemetery
3416 Columbus Avenue
Sandusky, OH 44870
(419) 625-2454, ext. 200

OKLAHOMA

Oklahoma Veterans Cemetery
2312 NE 36th Street (ubicación)
3501 Military Circle (dir. postal)
Oklahoma City, OK 73111-4398
(405) 228-5038

PENSILVANIA

*Pennsylvania Soldiers and
Sailors Home Cemetery
P. O. Box 6239
560 East Third Street
Erie, PA 16512-6239
(814) 871-4531

RHODE ISLAND

*Rhode Island Veterans Cemetery
301 South County Trail
Exeter, RI 02822-9712
(401) 268-3088

CAROLINA DEL SUR

*M.J. Dolly Cooper Veterans
Cemetery
140 Inway Drive
Anderson, SC 29621
(864) 332-8022

DAKOTA DEL SUR

South Dakota Veterans Home
Cemetery
2500 Minnekahta Avenue
Hot Springs, SD 57747-1199
(605) 745-5127

TENNESSEE

Tennessee Department of
Veterans Affairs
215 Eighth Avenue, North
Nashville, TN 37203
(615) 741-2931

*East Tennessee State Veterans
Cemetery
5901 Lyons View Pike
Knoxville, TN 37919
(865) 594-6776

*Middle Tennessee State
Veterans Cemetery
7931 McCrory Lane
Nashville, TN 37221
(615) 532-2238

*West Tennessee State
Veterans Cemetery
4000 Forest Hill/Irene Road
Memphis, TN 38125
(901) 543-7005

TEXAS

*Central Texas State Veterans Cemetery
11463 South Highway 195
Killeen, TX 76542
(254) 616-1770

*Rio Grande Valley State Veterans
Cemetery
2520 South Inspiration Road
Mission, TX 78572
(956) 583-7227

*Texas State Veterans Cemetery,
Abilene
7457 West Lake Road
Abilene, TX 79601
(325) 673-4446

UTAH

*Utah State Veterans Cemetery
17111 South Camp Williams Road
Bluffdale, UT 84065
(801) 254-9036

VERMONT

Vermont Veterans Home War
Memorial Cemetery
325 North Street
Bennington, VT 05201-4401
(802) 442-6353

*Vermont Veterans Memorial Cemetery
118 State Street, Drawer 20
Montpelier, VT 05601
(802) 828-3379

VIRGINIA

*Albert G. Horton, Jr. Memorial
Veterans Cemetery
5310 Milner's Road
Suffolk, VA 23434
(757) 255-7217/19

*Southwest Virginia Veterans Cemetery
(en construcción)
5550 Bagging Plant Road
Dublin, VA 24084
(757) 255-7217

*Virginia Veterans Cemetery, Amelia
10300 Pridesville Road
Amelia, VA 23002
(804) 561-1475

WASHINGTON

*Washington State Veterans
Cemetery Medical Lake
21702 W. Espanola Road
Medical Lake, WA 99022
(509) 299-6280

Washington Soldiers Home Colony
and Cemetery
1301 Orting-Kapowsin Highway
Orting, WA 98360
(360) 893-4500

Washington Veterans Home
Cemetery
P. O. Box 698
Retsil, WA 98378
(360) 895-4700

WISCONSIN

Central Wisconsin Veterans
Memorial Cemetery
Wisconsin Veterans Home
N2665 Hwy QQ
King, WI 54946
(715) 258-5586, ext. 2203

*** WISCONSIN (continuación)**

Southern Wisconsin Veterans
Memorial Cemetery
21731 Spring Street
Union Grove, WI 53182
(262) 878-5660

*Northern Wisconsin Veterans
Memorial Cemetery
N 4063 Veterans Way
Spooner, WI 54801
(715) 635-5360

WYOMING

*Oregon Trail Veterans Cemetery
89 Cemetery Road, Box 669
Evansville, WY 82636
(307) 235-6673

TERRITORIOS

*Guam Veterans Cemetery
Veterans Affairs Office
P. O. Box 2950
490 Chalan Palayso
Agatna, Guam 96910
(671) 477-4013

*Saipan
CNMI Veterans Cemetery
Military/Veterans Affairs
PO Box 503416
Saipan, MP 96950
(670) 664-2650

**Nota: *Financiación otorgada
por el Servicio de Subsidios a
Cementerios Estatales del VA.**

**Nota 2: Arizona, California,
Saipán, Georgia, Guam, Idaho,
Indiana, Kansas, Kentucky,
Luisiana, Maine, Minnesota,
Misuri, Montana, Nevada, Nuevo
Hampshire, Dakota del Norte,
Tennessee, Texas, Utah, Vermont y
Wyoming cumplen con los criterios
de elegibilidad de la Administración
de Cementerios Nacionales (NCA).**

6. CEMENTERIOS NACIONALES DEL DEPARTAMENTO DEL EJÉRCITO

United States Soldiers' & Airmen's Home National Cemetery
21 Harewood Road, NW
Washington, DC 20011
(202) 829-1829

Arlington National Cemetery
Interment Services Branch
Arlington, VA 22211
(703) 607-8585

"Sepelios en los cementerios nacionales del Departamento de Asuntos de Veteranos (VA)" es una publicación de la Administración de Cementerios Nacionales (NCA). Para obtener más información, escriba o llame al cementerio nacional más cercano.